



## Celebran Oposición y empresarios equilibrio de poderes

ERIKA HERNÁNDEZ

Legisladores, dirigentes de Oposición y empresarios celebraron ayer la elección de la Ministra Norma Piña como presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Consideraron que el Máximo Tribunal dio una muestra de independencia.

“El equilibrio de poderes es una condición indispensable para una plena vida democrática, y sólo es posible lograr dicho equilibrio con una actuación autónoma e imparcial”, afirmó la **bancada del PAN** en el Senado.

El presidente de la Cámara de **Diputados**, el **panista** Santiago Creel, indicó que México necesita un sistema

judicial eficiente y confiable.

“Ante los constantes ataques de este Gobierno contra la Constitución y la división

de poderes, Norma Piña tiene nuestro respaldo para defender y hacer valer su independencia”, apuntó Marko Cortés, líder nacional del **PAN**.

Jesús Zambrano, dirigente del PRD, reconoció el equilibrio de poderes.

“Celebro la decisión de la SCJN al ejercer su autonomía, al designar a la Ministra Norma Lucía Piña como su primera mujer presidenta y derrotar las pulsiones autoritarias de López Obrador”, tuiteó.

La dirigencia del PRI apuntó: “Estamos seguros que su trabajo será determi-

nante para la preservación del orden constitucional y de las instituciones de nuestro País”.

El dirigente de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, aseguró que la Magistrada Norma Piña ha demostrado independencia.

“Confiamos en que los próximos cuatro años el máximo tribunal seguirá siendo digno garante del Estado de Derecho”, apuntó el líder de Consejo Mexicano de Negocios, Antonio del Valle.

“Confiamos en su capacidad para abonar al desarrollo y buen desempeño del Máximo Tribunal Constitucional del país”, indicó el Consejo Coordinador Empresarial.